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 Ata da 8ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Araguaína, Estado do 
Tocantins. Aos trinta dias do mês de Outubro de dois mil e dezoito, às quatorze 
horas sob a presidência do vereador José Ferreira Barros Filho, compareceram os 
seguintes vereadores: Aldair da Costa Sousa, Carlos da Silva Leite, Delaite Rocha 
da Silva, Divino Junior do Nascimento, Edimar Leandro da Conceição, Enoque Neto 
Rocha de Souza, Geraldo Francisco da Silva, Gilmar Oliveira Costa, Israel Gomes 
da Silva, Joaquim Quinta Neto Barbosa, Manoel Messias Moreira de Brito, Maria 
José Cardoso santos, Silvinia Pereira de Sousa Pires, Terciliano Gomes Araújo e 
Wagner Enoque de Souza. Todos em número de dezesseis. Havendo número legal 
o Sr. Presidente declara aberta esta sessão e convida a vereadora Silvinia Pereira 
para fazer a leitura da Bíblia. A vereadora faz a leitura do Salmo – 91. O secretario 
faz a leitura da ata da sessão anterior. Em discussão. Em votação. Aprovado por 
unanimidade. Ordem Do Dia: Requerimentos do vereador Wagner Enoque de 
Souza: Nº2259/018, Nº2260/018, Nº2261/018, Nº2262/018 e Nº2263/018. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. O vereador Wagner Enoque 
pede permissão para poder se retirar da sessão, pois precisará resolver um 
problema familiar. Em votação a solicitação feita pelo vereador Wagner Enoque. 
Sendo aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador Terciliano Gomes 
Araújo: Nº2312/018, Nº2313/018 e Nº2314/018. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos da vereadora Silvinia Pereira de Sousa 
Pires: Nº2255/018, Nº2256/018 e Nº2257/018. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos da vereadora Maria Jose Cardoso 
Santos (Zezé Cardoso): Nº2301/018, Nº2302/018, Nº2303/018 e Nº2304/018. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimento do vereador 
Manoel Messias Moreira de Brito (Mané Mudança) Nº2217/018. Em discussão. Em 
votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador José Ferreira 
Barros Filho (Ferreirinha): Nº2252/018 e Nº2253/018. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade.  Requerimentos do vereador Israel Gomes da Silva 
(Israel da Terezona): Nº2283/018 e Nº2284/018. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimento do vereador Gilmar Oliveira Costa 
Nº2317/018. Em discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Geraldo Francisco da Silva (Geraldo Silva): Nº2254/018, 
Nº2322/018 e Nº2323/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Enoque Neto Rocha de Souza (Enoque Neto): 
Nº2299/018 e Nº2300/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimento do vereador Edimar Leandro da Conceição (Edimar Leandro) 
Nº2296/018. Em discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Divino Junior do Nascimento (Divino Bethânia Junior): 
Nº2305/018 e Nº2306/018. Em discussão. O autor dos requerimentos destaca a 
propositura de Nº2305 que trata da construção de arquibancadas no campo society 
Beira Cimba, pois não está tendo condições de assistir aos jogos devido não ter um 
local adequado e seguro. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos 
do vereador Delaite Rocha da Silva (Professor Delan): Nº2290/018, Nº2291/018, 
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Nº2292/018 e Nº2293/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Carlos da Silva Leite: Nº2247/018, Nº2274/018, 
Nº2275/018, Nº2243/018, Nº2244/018, Nº2245/018 e Nº2246/018. Em discussão. 
Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Aldair da 
Costa Sousa (Gipão): Nº2270/018, Nº2271/018, Nº2272/018 e Nº2273/018. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. A vereadora Silvinia Pereira 
diz que gostaria de pedir desculpas publicamente ao vereador Divino Bethânia 
Júnior, caso tenha ofendido o mesmo durante a sua fala na sessão de ontem. A 
sessão é suspensa. Reaberto os trabalhos. Oficio Nº001/2018 – Vereador Joaquim 
Quinta Neto – Assunto: Solicitação de uso do Plenário da Câmara Municipal para o 
dia 22 de Novembro/2018 as 19h00min. Em votação a solicitação de uso do Plenário 
feita através do oficio Nº001/2018. Sendo aprovado por Unanimidade. Tribuna: O 
vereador Manoel Messias (Mané Mudança) destaca o Projeto de Lei Nº007/2018 
que pediu Vistas, diz que marcou uma reunião com um Contador para que o mesmo 
possa fazer as devidas explicações e orientações quanto a esse projeto que trata de 
alterações no Código Tributário e desde já convida a todos os vereadores para 
comparecerem nesta reunião. O vereador Joaquim Quinta Neto diz que se 
compromete a convidar pessoalmente os Secretários Municipais que respondem 
pelas pastas referentes a essa questão e informa a todos os vereadores que a 
reunião com o Contador será amanhã às oito horas da manhã e as 15h00min 
estarão aqui no Plenário da Câmara para se reunirem para conversarem a respeito 
dessa questão. O vereador Edimar Leandro diz que gostaria de deixar registrado a 
sua preocupação com relação a comunidade do Setor Alto Bonito e devido a isso 
protocolou uma propositura solicitando informações ao Executivo Municipal sobre a 
referida área. O vereador Geraldo Silva destaca que no próximo dia 02 de Novembro 
será Dia de Finados, e que é preciso que o Sr. Gestor atente para a necessidade de 
se construir um novo Cemitério Público, pois o atual Cemitério não é permitido 
enterrar, somente há essa autorização se a família já tiver alguma pessoa enterrada 
nele. O vereador Geraldo Silva fala da necessidade da legalização do Cemitério do 
Distrito Novo Horizonte, pois irá contribuir e muito para não sobrecarregar o novo 
Cemitério Público que deverá ser construído. O vereador Divino Bethânia Junior diz 
que a comunidade do Bairro de Fátima foi prejudicada, pois com a interdição do 
Cemitério São Lazaro sobrecarregou o Cemitério do Bairro de Fátima, mas a área 
em que foi instalado esse cemitério não há como ser regularizada, por se tratar de 
uma área particular. O vereador Aldair da Costa (Gipão) diz que o Hospital Municipal 
de Araguaína é o único hospital que tem a capacidade de fazer diagnósticos de 
Câncer Infantil no nosso município e que gostaria de deixar registrado os seus 
cumprimentos a toda Equipe da Secretaria Municipal de Saúde na pessoa do Sr. 
Secretario Municipal da Saúde o Dr. Jean Luis,  pelo trabalho que vem realizando na 
Saúde da nossa cidade e que é preciso saber reconhecer quando os avanços estão 
acontecendo. Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente agradece a presença de 
todos e declara encerrada esta sessão. Para constar lavrou-se esta ata que depois 
de lida e aprovada será devidamente assinada.   


